
На оптимистической ноте. 

В понедельник глава РГО Д. Батищев провёл аппаратное совещание, на котором как обычно обсуждались 
накопившиеся проблемы, нуждающиеся в оперативном решении. В процессе диалога с руководителями 
управлений, отделов администрации и сельскими главами и разговор шёл о лесных пожарах, ремонте 
плотины, коммунальных проблемах сельских МЖКУП, и, конечно, особое внимание было уделено подаче 
горячей воды в микрорайоны города. 
Так, в ходе совещания сообщалось, что 9 августа к вечеру горячая вода должна была появиться в домах 
жителей Семи ветров и вокзала. Что касается, гаванцев, то, по словам Д. Батищева, жители правобережья 
получат воду только с началом отопительного сезона. 
- На заседаниях в области поставщики энергоресурсов прямо заявляют: «Пока ООО «Тепло» полностью 
не рассчитается за газ, его поставки в котельную не возобновятся», - сказал глава. 
Словом, остаётся уповать на то, что к наступлению холодов, проблема погашения долга будет решена. 
Сложная ситуация складывается и в пос. Быстринский. Она связана с большим объёмом 
подготовительных работ, проводимых в котельной. Но прогнозы здесь более благоприятные: воду в 
микрорайоне планируют включить уже к 1 сентября.  
Осень неумолимо приближается, а вместе с ней и начало нового учебного года. Начальник управления 
образования Н. Серебренникова рассказала о результатах приёмки образовательных учреждений. По 
словам Надежды Николаевны, полностью приняты детские дошкольные учреждения. В школах проблем 
больше, но в большинстве они решаемы. Так, с небольшими замечаниями надзорных органов приняты 
школы №№2 и 4. С трудом подписан акт приёмки школы №5. Состояние электропроводки в учреждении 
вызывает серьёзные опасения. Средства на капитальный ремонт школы планируется заложить в бюджет 
на 2011 год.  Таким образом, из всех образовательных учреждений округа на сегодняшний день не 
принята только школа №46 пос. Озёрный, которая до сих пор ютится в ветхом помещении. Вопрос по 
строительству новой школы в Озёрном хоть и продвигается, но очень медленно. Однако местные власти 
смотрят в будущее с оптимизмом, и предполагают, что к концу года новое здание будет сдано, правда, без 
внутреннего благоустройства. 
Аппаратное совещание завершилось на оптимистической ноте. Под занавес глава поделился приятной для 
всех новостью о том, что Правительством области подписано Постановление о выделении 300 млн. 
рублей на строительство животноводческого комплекса в с. Арамашковское Режевского района. 
- Первые реальные шаги на пути к созданию комплекса уже сделаны и есть конкретные результаты, - 
отметил Д. Батищев и подчеркнул, что часть средств, выделенных на строительство 
сельскохозяйственного объекта, предстоит освоить до конца этого года. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 В ожидании воды. 

Как показывает практика, проблемы с водоснабжением в Режевском районе не единичны. Вслед за 
липовчанами в редакцию обратились жители улицы Гоголя с. Ленёвского, у которых с 19 июля нет воды. 
С сентября 2009 года коммунальными вопросами в этом селе занимается МЖКУП с. Клевакинске, но 
сейчас, по словам жителей, устранять утечку директор коммунального предприятия Г. Подковыркин 
отказался. 
- Мы платим в МЖКУП, а аварией никто заниматься не хочет, - рассказывает Ю. Конева, обратившаяся в 
редакцию «Р. В.». – Директор МЖКУПа говорит, что отвечает только за насосную башню, а за остальное 
он не отвечает.  
Спасает соседская скважина, там жители берут питьевую воду, а на хозяйственные нужды черпают воду 
из лужи, образовавшейся из-за утечки (на фото). 
- У нас сейчас ремонт, воды нужно гораздо больше, чем обычно, - продолжает жительница Ленёвки, - 
разве натаскаешь столько? Да и почему мы должны жить в таких условиях? О поливе уже не говорю, всё 
засохло. 
Беспокоит Ю. Коневу и деревянный столб, основание которого из-за утечки постоянно находится в воде. 
- Как бы он не упал. Тогда и мы, и соседи ещё и без света останемся. 
Проблема ленёвского водопровода поднималась на аппаратном совещании в администрации Режевского 
городского округа. Из резервного фонда главы выделено 100 тыс. рублей на его ремонт, но, прежде чем 
они будут использованы, управление городским хозяйством должно в течение 40 дней провести конкурс, 
где решат, кто будет заниматься ремонтом. По всему выходит, что до конца лета жителям ул. Гоголя 



придётся жить без воды… 
Арина АГАПОВА. 

 В расчёте на взаимопонимание. 

Вполне доверяю городским коммунальным диспетчерским службам, соответственно, и расчётно-
кассовым центрам в начислении платежей по информационным лицевым счетам. Казалось бы, что ещё 
надо – иди и плати! Да вот только каждый из нас вольно или невольно прикидывает, за что и как 
оплачиваются услуги. 
Для большинства населения, особенно пенсионеров, это дело болезненное, потому как приходится 
платить большей частью от скудной пенсии. Они же, с другой стороны, если имеют льготы, 
прикидывают: заплатили 4557 рублей, а перерасчёт составил только 2055 рублей, куда делись 500 рублей? 
Да и сама информация по лицевому счёту для большинства населения – туманна! Что значит норма 
потребления 1.0000? И так по всем графам, кроме одной: отопление – 0.0415. С другой стороны, как 
объяснить: начислено – 2567 руб., оплата – 1771 руб., остаток на конец месяца – 3368 руб.? 
Такое же явление по ХВС, водоотведению, горячему водоснабжению. ГВС: начислено – 422 руб., оплата 
– 149 руб., остаток на конец месяца – 707 руб. 
Вот уж поистине: упрощать – сложно, усложнять – просто. И не надо забивать людям голову, что такая 
программа заложена в компьютере. Кстати сказать, ещё в январе 2010 года информация имела наиболее 
логичную основу. Не было льгот, перерасчёта в рублях, оплаты в рублях. Почему с февраля появились 
очередные «заморочки»? 
Ещё раз повторяю: не упрекаю, а прошу доходчиво объяснить населению нашего города, за что и как с 
нас взыскивают коммунальные платежи. От этого всем будет польза и, возможно, увеличится доля 
взносов и от неплательщиков. 
В. ГАЛКИН. 

 Испугался и упал. 

В начале августа на ул. Ленина возле стадиона «Сатурн» произошло дорожно-транспортное происшествие 
с участием несовершеннолетнего водителя скутера. 15-летний подросток, управляя скутером «Атлант», не 
справился с управлением и допустил опрокидывание транспортного средства. В результате ДТП юный 
водитель получил ссадины лица и левой руки. Скажете, легко отделался? Но не всё так просто. Ведь ДТП 
произошло из-за того, что молодой человек увидел машину ГАИ, попытался резко изменить направление 
движения и избежать встречи с автоинспекторами. Подоплёка в том, что, во-первых, транспортное 
средство подростку не принадлежало, а, во-вторых, ему ещё не исполнилось 16 лет (только с этого 
возраста, согласно Закону, разрешается управлять данным транспортом). Подобные происшествия то и 
дело случаются в практике ГИБДД. А происходят они прежде всего потому, что за подростками нет 
должного контроля со стороны родителей. Вот и выезжают несовершеннолетние на дорогу, не имея 
законного права на управление, не обладая достаточными навыками вождения. Упомянутое дорожно-
транспортное происшествие закончилось без серьёзных последствий. Однако исход мог быть более 
трагичен. Поэтому, уважаемые родители, постарайтесь максимально контролировать действия ваших 
детей, объясните им, что вождение мотоциклов, скутеров и других транспортных средств пока для них 
недоступно. И этому запрету нужно следовать обязательно, для их же блага. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Новая краеведческая энциклопедия. 

Центральная библиотека предлагает вашему вниманию новую иллюстрированную краеведческую 
энциклопедию «Свердловская область» (авторы Н. Рундквист и О. Задорина). Материал, представленный 
в книге, отражает более чем 400-летнюю историю края. Энциклопедия содержит около 6 тысяч статей о 
населённых пунктах, реках, озёрах, болотах, горах, пещерах, заповедниках, обо всех известных 
природных памятниках области с учётом данных последних экспедиций. В энциклопедии вы найдёте 
статистические данные о Свердловской области, информацию о наиболее распространённых минералах, 
представителях флоры и фауны. 
Книга включает свыше 1500 фотоиллюстраций, карт и схем. В издании представлены карты всех 47 



городов области и сведения о геральдике муниципальных образований. 
Книга занимает достойное место на книжно-иллюстративной выставке «Шаг в будущее». Материалы, 
представленные на выставке, отображают достижения Свердловской области в различных областях 
человеческой деятельности. 
Т. КАРГАПОЛОВА. 

 Обидные поражения. 

 
В среду 4 августа ФК Реж провёл в Нижнем Тагиле ответный матч за выход в финал Кубка федерации с 
командой «Вагонка». Напомним, что первую игру наша команда выиграла со счётом 2:0. К сожалению, во 
второй раз обыграть соперника не удалось. Игра завершилась со счётом 5:0 в пользу хозяев поля. По 
словам тренера ФК Реж В. Рукавишникова, «Вагонка» не имела подавляющего преимущества, но наши 
многочисленные ошибки в обороне позволили ей победить с разгромным счётом. 
В прошедшую субботу наша команда вновь играла на выезде, на этот раз в рамках первенства области. 
ФК «Реж» противостоял «Старт» г. Арти. Первый тайм завершился со счётом 0:0. Во втором тайме, 
несмотря на уверенную игру, режевляне пропустили, после чего всей командой пошли вперёд и 
пропустили ещё один мяч. В итоге проигрыш 0:2. По мнению В. Рукавишникова, команду подвели: 
слабая реализация моментов, несколько грубых ошибок в обороне и удаление Александра Упорова, 
получившего вторую жёлтую карточку. 
В воскресенье ФК «Реж» предстоит домашняя встреча с Сухим Логом, которая начнётся в 17.00 на ст. 
«Металлург». 
Арина АГАПОВА. 

 Осколок войны заставляет помнить. 

Виктор Гаврилович Алферьев родился 27 июля 1926 года в д. Останино в семье Гавриила Александровича 
и Зои Ивановны Алферьевых. Семья была большая: шесть сыновей (включая Виктора) и дочь. 
Отец Виктора родился в 1893 г. после Гражданской войны до 1941 г. работал в колхозе, а затем в 
трудовой армии разнорабочим на Режевском химическом заводе с момента его основания (строили 
завод), а мама, поработав немного в колхозе, всю жизнь посвятила своей семье. 
Виктор Алферьев ушёл на фронт 20 ноября 1943г. в 17 лет.  Шесть месяцев он прослужил в запасном 
полку, проходил курс молодого бойца в г. Чебаркуле Челябинской области, где его учили держать оружие 
и стрелять, а затем отправили на станцию Дно Новгородской области. Оттуда Виктор попал сначала 
стрелком на первый  Белорусский в 262–ой стрелковый полк, а затем прошёл третий Прибалтийский 
фронт. 
Ранним утром 16 августа 1944 г. взвод попал под бомбёжку под г. Валга в Эстонии. Когда Виктора ранило 
в ногу, командир отделения на себе тащил  его до медсанбата. Раненому солдату сделали первую 
операцию по удалению осколков, а затем ещё две - в Пскове и в Соколе Вологодской области. Оттуда 
через несколько дней Виктор вновь ушёл на фронт связистом. 
Войска шли на Запад. Виктор Гаврилович прошёл Польшу и дошёл до Германии, до Виттенберга (на реке 
Эльбе) и Потсдама, где располагался штаб группы оккупационных войск. После Победы с1945 до 1950 
года  Виктор Гаврилович продолжил службу: охранял склады, вооружение, затем был в артиллерии. И 
только в июне 1950 г. наконец  вернулся домой. 
Через год Виктор женился на Ольге Ивановне и до сих пор их семья - образец для подражания, живут 
дружно, заботятся друг о друге, сразу видно, что сердца их полны любви и нежности, несмотря на то, что 
они 59 лет вместе. 
Виктор Гаврилович не только ветеран-участник войны, но и ветеран труда. После войны длительное 
время служил в подразделениях МВД, за что удостоен медалями «За безупречную службу» II и III 
степеней, 26 лет он проработал в ВПЧ-18 Режевского  химического завода. Ольга Ивановна работала в 
местном отделении связи 23 с половиной года, а затем 15 лет в Уралспецстрое, откуда вышла на пенсию. 
Виктор Гаврилович награждён медалями: «За боевые заслуги», «За победу над Германией», «За взятие 
Берлина», «За освобождение Варшавы», а так же благодарностями от Сталина и командующих войсками. 
Кроме этого, за добросовестный труд награждён многочисленными почётными грамотами, 
благодарностями. 
До сих пор Виктор Гаврилович вспоминает своих боевых товарищей Виктора Клокова и Николая 



Святкина, Михаила Иванова. Жаль, что не пришлось свидеться, но В. Алферьев надеется, что его боевые 
друзья живы и здоровы. Много лет прошло со времён войны, но до сих пор болит нога у солдата, так как 
всё же остался какой-то осколок от вражеской бомбы, как постоянное напоминание о тех лихих 
фронтовых годах. 
Т. ЧЕРНОСКУТОВА,  
библиограф библиотеки «Быстринская». 

 Отдохнули по-армейски. 

Лето 2010 года стало поистине незабываемым для пятнадцати мальчишек из Режевского района. Вместе с 
435 ровесниками из других городов Свердловской области они отдыхали в оборонно-спортивном лагере 
«Патриоты России». Условия в лагере были армейскими: ранний подъём, зарядка, весь день расписан по 
режиму. 
В этом году лагерь разместился на территории Екатеринбургского высшего артиллерийского командного 
училища. Ребята жили в казармах, с ними занимались армейскими науками курсанты училища. 
Руководителем группы режевских подростков был назначен преподаватель МОУ №4 А. Лавров. Надо 
сказать, что для группы, которую ежегодно формирует управление социальной защиты, всегда было 
сложно найти руководителя. На этот раз выбор был удачным: ребята довольны руководителем, и он сам 
тоже рад, что принял участие в этом деле. 
- Безусловно, такая форма работы с детьми очень нужна, - отмечает начальник управления соцзащиты Л. 
Акатова, которая побывала вместе с начальником отдела семейной политики, опеки и попечительства В. 
Погорелой на закрытии фестивальной смены «Патриоты России». 
- Подростки выстроились на плацу для показа, чему научились: строевой подготовке, смотру боевой 
песни, рукопашному бою, умению обращаться с винтовкой, - делится впечатлениями Любовь Борисовна. 
– Гордость за ребят переполняла наши сердца. Мы поговорили с одним из подростков. Он рассказал, что 
третий раз приезжает из Верхотурья в лагерь «Патриоты России», где ему нравится всё: дисциплина, 
форма, жизнь в коллективе. Ребята из его взвода с гордостью за своего заместителя командира говорили 
нам, что он заслуженно получил сегодня множество грамот. Так воспитываются мужественные, сильные 
мужчины, здесь они готовят себя к взрослой жизни, - закончила свой рассказ о поездке Любовь Борисовна 
Акатова. 
Л. АЛЕКСАНДРОВА. 

 Лето – пора ремонтов. 

Подготовка к зиме – ответственная пора для работников коммунальной сферы города. В напряжённом 
режиме работают и сотрудники МУП «Реж-Водоканал», в ведении которого находятся холодное 
водоснабжение и водоотведение города. Наше интервью – с руководителем этого предприятия А. 
Вострокнутовым. 
- Андрей Анатольевич, можем ли мы сегодня оценить первые результаты работы МУП «Реж-Водоканал» 
по подготовке к зиме? 
- Можно рассказать о том, что сделано. А оценку нашей деятельности даст осенне-зимний период. А 
работаем мы в основном на утечках. Не секрет, что сети водовода сильно изношены. Так, устранены 
четыре больших утечки на Липовском водоводе (всего их здесь зафиксировано около 20). Ремонтировали 
и Рефтинский водовод, также ликвидировали четыре утечки. По городу работаем каждый день: порывы 
происходят повсеместно. Полностью заменили магистральные сети по ул. Фрунзе, 21/1, М. Горького, 9 и 
9/1. Вновь положены магистральные сети на ДК «Горизонт» и детский дом «Антошка» (эти объекты 
переведены на липовскую воду). 
Начаты работы на внутригородских сетях. На прошлой неделе ремонтировали магистральную сеть, 
которая снабжает водой микрорайон Кочнево и Режевской механический завод (на фото). 
Планируем прекращение холодного водоснабжения ещё на день, чтобы установить отключающую камеру 
на ул. Фрунзе. Это необходимо сделать для того, чтобы при ремонте водовода в Кочнево сохранялось 
водоснабжение в многоквартирных домах и учреждениях левобережья. 
- Зимой от населения было много жалоб по неработающим водоразборным колонкам, которые тогда 
обслуживала «Гамма». Какова ситуация в настоящее время? 
- Водоразборные колонки мы ремонтируем. Но, хочу отметить, есть норматив их ремонта – 2 раза в год. 
Если норматив исчерпан, то мы имеем право водоразборную колонку не ремонтировать. Не секрет, что 



чаще всего водоразборные колонки выходят из строя потому, что их ломают сами жильцы. Особенно в 
летний период, когда жители осуществляют полив, подключив шланг к месту общего разбора воды. 
Делать это категорически запрещено. Поэтому мы будем встречаться с председателями уличных 
комитетов, через которых и будем принимать заявки на ремонт водоразборных колонок. Думаю, что эта 
мера будет действенной, так как жители улиц частного обычно знают, кто ломает водоразборные 
колонки. 
- В настоящее время у жителей частного сектора нет договоров на холодное водоснабжение. Где их 
можно заключить? 
- В МУП «Реж-Водоканал» (ул. Осипенко, 30). Мы приглашаем всех жителей частного сектора заключить 
договора на ХВС. О порядке оплаты за воду сообщим дополнительно после утверждения тарифов. 
- Но люди стали вновь получать жёлтые квитанции от Режевского расчётно-кассового центра, где им 
произведены начисления за воду… 
- У нас нет никаких взаимоотношений с РРКЦ. И эти квитанции – настоящее мошенничество со стороны 
тех, кто их печатает. Могу предварительно сказать, что с расчётными центрами по сбору денег за 
потреблённую холодную воду мы работать не будем. Население будет осуществлять платежи либо через 
банк, либо через кассы оплаты за электроэнергию. Эти варианты сейчас прорабатываются, о результате 
население будет извещено. 
- Спасибо за интервью. 
Галина ПОПОВА.  

 Предмет исследования – демография и социальные явления. 

Каких только вопросов не задают переписным работникам: серьёзные и наивные, дотошные и каверзные, 
часто неожиданные… На любой вопрос может ответить уполномоченный по переписи населения 
Валентина Дмитриевна РЕВЕНОК. Мы начинаем публиковать её ответы на вопросы, которые, возможно, 
интересуют многих наших читателей. 
- Зачем проводить перепись населения, когда все данные о людях есть в паспортных столах, в налоговой 
инспекции и в других организациях? 
- Да, данные о населении есть в различных источниках, но они содержат неполную информацию и только 
о части населения. Например, в паспортном столе есть данные о прописке человека, а на самом деле 
проживает он по другому адресу или даже в другой области. В списки избирателей включаются граждане, 
достигшие 18 лет, но в этих списках нет людей, лишённых права голоса (осуждённых, недееспособных). 
- О чём спросит переписчик во время проведения переписи? 
- Вопросы переписного листа составлены так, чтобы получить информацию, которая требуется разным 
категориям: от министра, предпринимателя и учёного до студента. Программа переписи широко 
обсуждается. В 2009 году для её обсуждения было проведено Всероссийское совещание статистов. Такая 
практика обсуждения вопросов переписи в нашей стране ведётся с 1897 года. 
Программа переписи и порядок учёта всех категорий населения учитывает рекомендации международных 
организаций для обеспечения сравнения итогов переписей всех стран мира. Итоги Всероссийской 
переписи населения входят в итоги всемирной переписи. 
Многие вопросы переписных листов давно уже стали привычными и повторяются при каждой новой 
переписи. Это делается для сохранения преемственности программ с целью сравнения итогов 
предыдущих переписей населения с данными новой переписи и отслеживания изменений 
демографических и социальных явлений, происходящих в обществе. 
Основные темы программы переписи: возраст, брачное состояние, образование, количество детей, 
национальная принадлежность, владение языками, место жительства, жилищные условия, 
благоустройство помещений, занятость, миграция. В современных экономических условиях очень важен 
вопрос об источниках доходов. Однако обращаю ваше внимание на формулировку вопроса: никто не 
спросит, сколько денег вы получаете, – речь идёт только об источниках средств к существованию. 
- Кому понадобились мои данные? 
- При обработке переписных листов никакие данные о конкретном человеке не будут обнародованы – 
только сводные итоги. Все переписные листы анонимны. Поэтому вам не о чем беспокоиться. 
На всех переписных листах есть надпись: «Конфиденциально (гарантируется получателем информации)». 
Данные, полученные в ходе переписи населения, охраняются законом, и никто из проводящих перепись – 
от переписчиков до руководителя Росстата – не имеет права разглашать полученную от вас информацию 
(ст. 8 Федерального Закона «О Всероссийской переписи населения» и ст. 7 Федерального Закона «О 



персональных данных»). 
Фамилия, имя, отчество и адрес записываются только для того, чтобы до обработки информации 
переписные листы не перепутались и человек из вашей семьи не оказался, например, среди людей из 
соседней квартиры. Все данные о вас в переписном листе обезличены. Перепись ничем не угрожает. 

 Род Ширяевых. 

Много фамилий на Земле. Одна из них – Ширяевы. Корни этого рода – в селе Октябрьское Режевского 
района. 
31 июля в клубе этого села прошла встреча родственников семьи Ширяевых – Поликарпа Елисеевича и 
Прасковьи Викторовны (в девичестве Уфимцевой). Зал был полностью заполнен представителями этого 
рода. 
Еленой Владимировной Кононовой, правнучкой Поликарпа Елисеевича, собрано большое количество 
фотографий, которые сохранили многие моменты жизни этого рода. 145 альбомов отпечатано в 
типографии – это семейное древо в фотографиях для каждого представителя большой семьи. Также 
изданы календари с днями рождения и номерами телефонов родственников – теперь у них есть 
возможность чаще общаться друг с другом. Много интересного узнали собравшиеся об истории села, о 
людях, которые раньше здесь жили и дали жизнь ныне живущим, и о родственниках, что разъехались из 
родных мест, но стараются поддерживать связь с родными. А географическое расселение рода Ширяевых-
Уфимцевых такое: Краснодар, Соликамск, Липовка, Монетка, Екатеринбург, Реж, Невьянск, Нижний 
Тагил, Новоуральск, Черемисска, Октябрьское, Копалуха. 
Из семьи Ширяевых 5 человек ушли на фронт в Великую Отечественную войну и не вернулись. Их вдовы 
с малыми детьми на руках сумели сами вырастить детей. В мае этого года, когда вся страна отмечала 65 
лет со дня Великой Победы над фашизмом, несколько человек из семьи Ширяевых-Уфимцевых побывали 
в Белгородской и Воронежской областях на местах захоронений Дмитрия Поликарповича Ширяева и 
Ивана Викторовича Уфимцева. 
На встрече поколений также вспоминали свадьбы, перелистывали альбомы с фотографиями детей 
большого рода, смотрели фотоснимки защитников Родины. Все фото демонстрировались на экране с 
помощью современной техники. 
Встреча поколений, несомненно, оставит след в памяти всех собравшихся. В выступлениях молодых 
представителей рода прозвучали слова: «…Знали о том, что семья Ширяевых большая, но что она такая 
большая – узнали только на этой встрече». На память о встрече сфотографировались 53 представителя 
рода. 
Участниками этого мероприятия были и члены Режевского историко-родословного общества, 
приглашённые организатором и ведущим встречи, представителем Союза невьянских родоведов Еленой 
Владимировной Кононовой. Надеемся, что такие встречи родоведов соседних районов будут 
традиционными. 
Л. СОСКОВА, 
член Режевского историко-родословного общества. 

 Ситуация в округе непростая, но показатели снижаются. 

С начала 2010 года оперативно-служебная деятельность ОВД по Режевскому городскому округу строится 
в соответствии с Директивой министра внутренних дел «О приоритетных направлениях деятельности 
органов внутренних дел и внутренних войск МВД России, ФМС России в 2010 году» и с учётом 
оценочных показателей, установленных приказом МВД России №25 от 19.01.2010 года. 
Оперативная обстановка на территории Режа и Режевского городского округа в I полугодии 2010 года 
обуславливалась социально-экономической ситуацией. К 01.07.2010 г. экономическая ситуация в округе 
является стабильно сложной, тем не менее градообразующие предприятия работают, сокращений штатов 
работников не планируется. Всё это в целом отразилось и на оперативной обстановке. 
По итогам работы ОВД по Режевскому городскому округу за I полугодие 2010 года всего 
зарегистрировано 493 преступления, что на 9% меньше, чем за аналогичный период прошлого года, всего 
раскрыто 285 преступлений. Общий процент раскрываемости составил 58,3%, что на 3,0% больше 
показателя за аналогичный период прошлого года. Раскрываемость преступлений по линии КМ составила 
54,8%, по линии МОБ – 61,7%. Количество нераскрытых преступлений снизилось на 15,7% (с 242 до 204). 
Наблюдается положительная динамика раскрытия особо тяжких преступлений против личности. Так, из 7 



совершённых преступлений по ст. 105 УК РФ раскрыто – 7, за истекший период совершено 1 
преступление по ст. 111 ч. 4 УК РФ (раскрыто), 11 преступлений по ст. 111 ч. 1-3 УК РФ (раскрыто – 9). 
Сохраняется положительная динамика раскрытия преступлений в дежурные сутки – по «горячим следам» 
– 31,6% от общего числа зарегистрированных преступлений или 55% от числа раскрытых преступлений. 
Существенно удалось снизить количество преступлений, совершённых несовершеннолетними, – с 6 до 10, 
что на 37,5% меньше уровня прошлого года. 
Определённых положительных результатов удалось достигнуть по борьбе с незаконным оборотом 
наркотических средств. За 6 месяцев 2010 года раскрыто 4 преступления (АППГ – 2), причём 
преступлений, связанных со сбытом наркотиков, – 3. Тем не менее результаты по данному направлению 
работы не могут считаться исчерпывающими. 
Положительных результатов удалось достигнуть по розыску преступников и без вести пропавших. 
Несмотря на незначительное снижение количества разыскиваемых лиц (без вести пропавшие – с 72 до 66 
человек, лица, совершившие преступление, – с 59 до 53 человек по сравнению с АППГ), значительно 
увеличился процент разысканных без вести пропавших – 43,8% (АППГ – 13,8%) и преступников – 41,5% 
(АППГ – 37,2%). 
В I полугодии 2010 года удалось правильно организовать работу по раскрытию и расследованию 
преступлений прошлых лет. Всего раскрыто 20 преступлений по итогам 6 месяцев, что на 11,1% больше 
аналогичного периода прошлого года. Раскрытие преступлений данной категории является одним из 
приоритетных направлений, так как отражает в себе уголовно-правовой принцип неотвратимости 
наказания. Работа в данном направлении будет продолжаться. 
Произошло снижение количества преступлений по ст. 158 УК РФ – кража. Общее количество краж 
составило 198 (АППГ – 232), что на 14,7% меньше по сравнению с аналогичным периодом прошлого 
года. 
В. КЛЕВАКИН, 
и. о. начальника штаба ОВД по РГО. 

 Скоро в школу! 

Подготовка к школе – хлопотное занятие. Столько всего необходимого нужно приобрести за 
сравнительно короткое время!  Начиная с этой недели, купить практически все школьные 
принадлежности можно будет в одном месте. С августа на территории бывшего рынка, по адресу ул. 
Ленина, 3, начинает работать ярмарка выходного дня «Скоро в школу». Школьники и их родители смогут 
посещать ярмарку в течение месяца по пятницам, субботам и воскресеньям. 
Отдел потребительского рынка также приглашает всех желающих принять участие в торговле. 
Дополнительную информацию можно узнать по телефону 2-13-29 либо обратившись в отдел 
потребительского рынка администрации РГО, кабинет №24. 
Соб. инф. 

 Форум начинающих своё дело. 

В Екатеринбурге состоялась встреча выпускников тренинга «Начни своё дело». Мероприятие посетили 
более 1800 начинающих предпринимателей. В их числе были 20 режевлян, которые приняли участие во 
всех мероприятиях форума. 
Большая часть программы была отведена под мастер-классы, тематика которых полностью 
соответствовала потребностям начинающего предпринимателя: «гибкое планирование», «деловое 
общение», «антикризисные программы», «делегирование полномочий» и др. Для выпускников, 
прошедших все три этапа обучения тренинга «Начни своё дело», была организована экономическая 
стратегическая игра «Дельта», направленная на принятие управленческих решений на базе трёх 
дисциплин: маркетинга, производства и финансирования. 
Также в рамках форума все желающие смогли проверить свою бизнес-идею на предмет устойчивости к 
незапланированным внешним и внутренним негативным воздействиям. Жизнеспособность идеи 
оценивалась с помощью «Краш-теста», который предполагал встречу с экспертами (среди которых был и 
представитель команды проекта «Электронный бухгалтер «Эльба»). 
Соб. инф. 



 Школьные столовые получат автономию. 

Идея создания муниципального автономного учреждения «Комбинат школьного питания» у начальника 
управления образования Режа Н. Серебренниковой возникла около года назад. С ней Надежда Николаевна 
пошла к заместителю главы по социальным вопросам Е. Матвеевой. Елена Юрьевна идею одобрила. Так 
начал разрабатываться проект по объединению школьных столовых в муниципальное автономное 
учреждение (МАУ). В настоящее время проект осталось претворить в жизнь. На прошлой неделе в 
управлении образования прошло совещание директоров школ и заведующих производствами школьных 
столовых с целью обсудить все нюансы переходного периода.  
Надежда Николаевна Серебренникова, открывая совещания, объяснила цель создания нового учреждения 
и рассказала о механизме его работы: 
- Цель создания комбината – организация питания школьников. Пока в МАУ, которое возглавит Галина 
Семёновна Королёва, войдут только городские школы. Если эксперимент окажется удачным, то к 
комбинату примкнут и школьные столовые сёл.  
Вопрос об организации муниципального автономного предприятия обсуждался в коллективах школ в 
марте, где это решение поддержали. Таким образом, из штата школ будут выведены сотрудники 
школьных столовых, которые в полном составе перейдут в штат МАУ.  
Хотя это учреждение будет находиться в подчинении управления образования, оно получит возможность 
развиваться в плане дополнительных услуг (это, к примеру, продажа обедов в розницу, организация 
банкетов, вечеров встреч и др.).   
Комбинат станет заключать договора с каждым образовательным учреждением. К договору будет 
прилагаться муниципальный заказ. Акт о выполнении работ также будет составляться ежемесячно. 
Помещение для МАУ определено на базе межшкольного учебного комбината. 
Важный вопрос – имущественное отношение. Сам зал столовой – это помещение школы, а оборудование 
и подсобные помещение поступят в оперативное управление комбинату.  Коммунальные платежи пока 
будут осуществлять образовательные учреждения. Приобретение же посуды и другого хозяйственного 
инвентаря, а также осуществление производственного контроля – это задача МАУ.  
Срок перехода школьных столовых в муниципальное автономное учреждение определён до 1 октября 
текущего года. До 15 сентября необходимо решить все организационные вопросы.  
Хочу отметить, что будет создан наблюдательный совет, который будет контролировать деятельность 
комбината. В него войдут представители МАУ, общеобразовательных учреждений и общественность. 
Кроме того, ежегодно планируется проводить аудит. 
Н. Серебренникова отметила, что муниципальных автономных учреждений, занимающихся организацией 
школьного питания, в области единицы. Но некоторый опыт в их организации уже есть, поэтому есть 
основания полагать, что предприятие будет рентабельно. 
В ходе совещания также был обсуждён ряд организационных вопросов.  
О дальнейшем становлении и развитии МАУ мы будем обязательно рассказывать режевлянам на 
страницах «Режевской вести». 
Галина ПОПОВА. 

  


